

## Honrando a la Juventud Nacionalista

(esa juventud que amaviliosamente saca el tiempo de donde no la hay)

En estos días en que despedimos al año viejo y damos la bienvenida al año nuevo, hemos tenido a bien el redactar estas líneas que van dirigidas a los jóvenes dirigentes del P.R.C. Cubano.

A todos ellos, que durante un año más han sabido anteponer las intereses de la Patria a los propios - a los que no se cansan - a los que en lugar de estar bailando o jugando "beisbol", o "fútbol", o bolosanto, están hoy repartiendo esta publicación - Y no es que esté mal el bailar, o el jugar a algo, porque aun nosotros lo hacemos, pero es que hay que hacer algo por la Patria estuviera también - Y ~~a~~ todos ellos lo venen haciendo desde la temprana edad de la pubertad - Se todos ellos nos sentimos orgullosos los que ya no somos tan jóvenes, los que los vimos crecer y hacerse hombres en el Movimiento. Los que los hemos visto con dolor, separarse de las madres, las ~~que~~ esposas e hijos, el las novias, y de todos los afectos, para recurrir al llamado de la Madre Mayor, para cumplir con el sacro yerto deber de servir a la Patria - Sabemos también que la Patria se siente orgullosa de ellos, de los Domínguez que han dado la vida por ella, de los Martínez y Moro y Díaz que han sufrido encieramientos y prisiones

por ella - De los héroes anónimos que lo arriesgan todo en la guerra irregular "Por los Caminos del Amando", sin que casi nadie sepa de sus sacrificios, riesgos y bazaras protentosas - De todos los que dia a dia, semana tras semana, y año tras año, vienen luchando ~~callejón~~ miedosamente por la reconquista de las fueras nacioidales a la Patria.

Ante esos héroes ~~naciodoles~~, nos quitamos el sombrero, y con nuestro brazo en alto, brindándole a nuestra diestra al futuro, le decimos; PRESENTE!

A ese ~~jovenil~~ a quienes hemos de dejarles ~~fomoberencia~~ banderas, estandartes y cintas, y esperarlos que un buen ejemplo, le sepultemos hoy, que estaremos orgullosos de ellos - A los Virgilius y los Santamaría, a los Pauleta, a los Freddys, a los Quicadillas, a los Cuyedos Muñoz, a los López, a los Martínez, y a los que no se pueden nombrar por razones de seguridad - A todas ellas, que no se han "cocacolizado", nuestros reconocimientos públicos se que son de la estirpe el '68 y el '95 - Que son los representantes de un pueblo digno, que no se rinde, ni se doblega ni se vende -

Hurramos con estas líneas) a esa juventud nacionlista ~~que la inspira~~ <sup>que la inspira</sup> ~~de la que la inspira~~ <sup>en los</sup> "plantas" de Puerto Boniato, que no se amedrenta ante el poderío del enemigo -

## II

Que esta conciente de que además de la reconquista de la Patria, es menester continuar luchando por la creación de un estado soberano, permanente, que signifique una institución donde queden plasmas todos los cubanos bien nacidos y que funcione para todos.

Ese ha de ser el principio de convivencia en la Patria mera.

y la seguridad que brinde ese estado, será para todos los que la acepten como principio de la convivencia nacional -

Contemplamos a la Nación como un todo indivisible, como al continente que alberga al individuo, la familia, la sociedad y el estado -

Pendemos en estas líneas tributo a esa juventud nacionista, que ha aprendido a distinguir claramente entre el adversario que legítimamente defiende una causa su opción, y el enemigo que le hace la guerra a la sociedad y a la Nación - La juventud que sabe que "la paz, según san Agustín, es la tranquilidad que brinda el orden", y lucha por el logro de ese orden - Pongan también que a su vez solo lo es con justicia - Que sabe que solo así podemos lograr una Cuba reconciliada, más sana y más alegría.

Estamos pues de acuerdo con la meta que se ha trazado nuestra juventud, la que Tu lo dirijiras

Mañana, porque no conseguimos otra más honrosa, si queremos dejarle una Patria mejor a las generaciones venideras -

A esa juventud, hermana de la muerte... ¡Presente!

Con, por... y para la Patria;

Franco Novo Sampayo

SEC. GEN. M. N. C.

Miami - XXVIII-XII-MCMXXV

P.D. ① Arreglo si hace falta -  
Esto es para publicarlo en el  
TOREN NACIONALISTA - o en  
una hoja suelta - si se puede -

- II - III

P.D. ② Cono MARICONES! — No me han  
mandado nada del ACTO — Guillermo, como  
también tú, no le has pedido a IVAN fotos  
de las que tomó, al público y de vosotros -  
¡14.1 VECES LOCAS TODAS!

... y al carajo que ya estoy cansado  
de escribir...

— cuidense y no sean OSOS —

P.D. ③ Guillermo, consíguela y envíame un  
Chapman KAK-LOR - con sus instrucciones  
y averiguame si se puede después, sacar  
de un carro e instalar en otro -